

Mantan Walikota Tangsel Bisa Menangkan Pilkada Banten

Suhendi - BANTEN.WAJAHKORUPTOR.COM

Sep 18, 2022 - 18:46



SERANG - Suhu politik di Provinsi Banten terus bergolak jelang Pemilu Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Kapasitas sejumlah nama figur yang memiliki potensial maju dalam kontestasi itu mulai banyak dibincangkan masyarakat.

Direktur Media Survei Indonesia (MSI), Asep Rohmatullah mengatakan, beberapa nama yang memiliki potensi maju di Pilkada Provinsi Banten 2024 telah melakukan deklarasi, memasang alat peraga kampanye, hingga melakukan sosialisasi ke pada masyarakat. Karenanya, kontestasi tersebut semakin ha ngat diperbincangkan di tengah masyarakat.

“Selain mantan Gubernur Banten Wahidin Halim (WH), mantan Wakil Gubernur Banten Rano Karno dan Bupati Lebak Iti Jayabaya, nama mantan Wali Kota Tangerang Selatan Airin Rachmi Diany juga mulai ramai diperbincangkan.

Menurutnya, munculnya nama Airin baru-baru ini, sukses menyedot perhatian

publik,” ujar Asep melalui keterangan tertulisnya, kemarin.

Ia menguraikan, nama Airin ramai diperbincangkan masyarakat, karena ketua Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Golkar itu awalnya dikabarkan bakal bertarung di Pilkada DKI Jakarta. Bahkan, kata dia, masuknya nama Airin di kontestasi Pilkada Provinsi Banten sukses menumbuhkan animo di tengah masyarakat.

Saya kira, peluang Airin memenangkan Pilkada Banten 2024, lebih tinggi dibanding calon lain,” cetus dia.

Selain unggul di sisi usia, lanjutnya Airin juga dipandang sebagai pemimpin perempuan yang berprestasi, tangkas dan cerdas. Menurutnya, profesionalisme dan kecermatan Airin dalam bekerja, bisa dilihat saat dirinya memimpin Kota Tangsel selama sepuluh tahun.

“Namun begitu, Airin harus mampu meyakinkan warga di luar Kota Tangsel. Dia harus bekerja keras sama seperti saat memimpin tangsel bahkan lebih. kalau ini berhasil, saya kira pemilih akan mendukungnya,” jelas dia.

Lebih lanjut, ia menyarankan, Airin juga harus lebih massif mengenalkan figurnya ke masyarakat Banten. Jika popularitas Airin sudah tinggi, atau bahkan sama dengan WH dan Rano Karno, maka dukungan publik ke Airin akan semakin besar. Sebab, dia punya daya magnet yang lebih baik, ketimbang dua kompetitornya.

“Airin ini menarik, dia punya political charming atau pesona politik. Selain cantik, dia punya body language (bahasa tubuh) dan public speaking yang bagus. Saat Airin tersenyum menyapa warga, atau pun saat bicara di depan publik sama menariknya. Dia tahu bagaimana caranya berkomunikasi dengan emak-emak, dan tak sulit meyakinkan pemilih laki-laki,” urai dia.

Selain itu, ia juga mendorong Partai Golkar cepat bergerak dalam mengkampanyekan Airin sebagai Calon Gubernur (Cagub) Banten. Atribut luar ruang sudah harus terpasang, agar elektabilitas Airin di akhir tahun 2022 naik signifikan, bahkan melampaui sejumlah kandidat lain.

“Yang tidak kalah penting, Andika Hazrumy (mantan Wagub Banten) juga harus tegas mendukung dan aktif sosialisasikan Airin sebagai cagub. Dengan begitu, para pendukungnya mengerti bahwa dia dan Airin berasal dari satu kubu,” pungkasnya. (Red)